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PROYECTO DE DECLARACiÓN

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe declara y
formula su más decidido apoyo a la postulación de la Ciudad de Rosado como
sede de los Juegos Panamericanos 2019.

Sr. Presidente:
Segúninformacionesperiodisticasen el dia de ayer (23 de agosto)

una delegación encabezada por el Gobernador de la Provincia, Dr. Hikmes
Binner,por los Ministrosde Gobiernoy Reformadel Estadoy DesarrolloSocial,
Antonio Bonfatti y Pablo Farias, a la que se sumó el propio Intendentede la
Ciudad, Ing. Miguel Lifschitz, se reunieron con el Presidente del Comité
Olimpico Argentino,GerardoWerthein, para manifestaríela intenciónformal de
postular a la Ciudad de Rosario como sede de los Juegos Panamericanos
2019.

Si bien será en el ai'\o 2012 cuando se defina la sede de esta
edición,entendemosque es necesarioacompai'\ardesde un primermomentola
iniciativaplanteadapor las autoridadesde la Ciudadde Rosario.

Es oportuno manifestar que en este Cuerpo se encuentran
representadas la mayoría de las fuerzas politicas nacionales y provinciales,
razón por la cual entendemosque el respaldo institucional que este proyecto
persigue,apuntalaríala propuestaque hastael momentoes fundamentalmente
de las autoridadesque gobiernantanto la Ciudad como la Provincia. En esta
inteligencia, entendemos que este tipo de decisiones necesitan encontrar a
toda la dirigencia santafesina encolumnada, pues es la mejor forma de
transmitir certezas y seguridadesde que independientementede los vaivenes
políticosy de las coyunturaselectorales,la postulacióncuentacon un acuerdo
básico de parte de todas las expresiones políticas con representación
parlamentaria.

Por ello, entendemos que esta Cámara no puede permanecer
ajena a tan trascendente posibilidady ello merece hacer todos los esfuerzos
institucionalesa nuestro alcance que se concrete la propuestade que Rosario
sea sede de los Juegos Panamericanos2019.
Recordemosque la ciudad de Rosarioya ha organizadorecientementealgunos
eventos que son un antecedente valioso en este sentido, nos referimos al
Campeonatodel Mundode hockeyy el de juveniles de Rugby.Ademásla
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propia ciudad se ha posicionado nacionalmente e intenta hacerlo
internacionalmente como un nuevo lugar turístico y sede de Congresos y
diversos eventos, y ha demostrado que cuando a los rosarinos nos une un
objetivocomún, tenemos la capacidad suficientepara encarar un proyectode la
envergadura del que se está proyectando.

Esta postulacíón de Rosario sin duda resulta una nueva
oportunidad para poner «en. vidriera»la cíudad, como ocurrió en 2004 con el
Congreso Internacionalde la Lengua Espai'lola.

En mérito de lo expresado, solicitamos a nuestros pares nos
acompai'lenen la aprobación de este proyecto.
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